



市木小学校便り

市木の風

平成24年10月15日 NO. 7

台風が過ぎた後、急に夏の空気と秋の空気が入れ替わったようです。暑かった日々が随分前だったような気さえします。これからは、勉強や読書に最適の季節です。充実した学習ができるように、しっかり頑張っていきたいと思います。

最高の演技ができました



今年は週末になると台風の影響があって、市木保育所・市木小・市木中学校の合同運動会は、最初の予定が延期になりました。そして、台風16号が通過した22日（土：秋分の日）に多くの来賓の方や地域の方の参加のもと、盛大に開催することができました。

グラウンド整備も天候の関係で2度行い、大変素晴らしい状態にしていただきました。保護者の方々何度もありがとうございました。

運動会当日は競技しやすい気温と湿度の中で練習の成果を十分に発揮しました。応援してくださった方々、競技に参加してくださった方々、そして地区での寄付など合同運動会を支えてくださった方々本当にありがとうございました。おかげさまで最高の運動会を子どもたちに体験させることができました。



かっぱいがんばった柱松



当初の予定が延期となり10月7日（日）に「市木子ども柱松」が行われました。当日は天候に恵まれ、子どもたちは練習の成果を発揮することができました。今年は、夏休み前から手松づくりをはじめ、去年の反省をもとに、柱松の立て方の練習をしたりして当日に備えてきました。元気よくてきぱきと力を合わせて動くことを目標に練習しました。

練習のかいあって、当日見てくださった地域の方から「元気があってよかったよ。」というおほめの言葉をいただきました。終わった後「市木柱松実行委員会」の方から食事券をいただき、しかも手松が入った児童には、図書券までいただいて子どもたちはみんな大喜びでした。

指導したり、道具を運んだり、子どもたちのお世話

をしたり、賞品を準備したりしてくださった地域の方々に感謝いたします。ありがとうございました。



おにぎりおいしかったよ



今年も子ども達で植えた田んぼの米を使って、「おにぎり祭り」を行いました。今年は、「弁当の日」も兼ねて食育の学習の機会ともなった行事でした。おにぎりの具を何にするかお家で相談して、それぞれが持ち寄った具を使っておにぎりを作りました。

給食の代わりに食事なので、量もたくさん準備しました。よほど新米がおいしかったのか、子ども21人と職員で3升の米をほとんど食べてしまいました。1人約1合の米を食べることはそんなにはないと思います。低学年の子達も自分で作って自分で食べて満足そうでした。



てしまいました。1人約1合の米を食べることはそんなにはないと思います。低学年の子達も自分で作って自分で食べて満足そうでした。

柱松の出店

地域のみなさま、お世話になりました。用意したもののほとんどが売り切れました。ありがとうございました。

今後の行事予定 (11月)

- 3日(土) 市民秋祭り
- 7日(水) 一貫教育研究発表会
- 9日(金) 日本語検定
- 16日(金) 土木の日(体験学習)

- 16日(金) 星をみる会
(家庭教育学級)
- 21日(水) 市音楽大会
- 27日(火) グランドゴルフ
- 25日(日) 市PTA研究大会



【お詫び】

前号で、俳句の間違いがございました。この場をおかりしましてお詫びいたします。

ふろあがり ラムネを飲んで 父のまね 6年 宮内大輔

今月の俳句

ピッピッ本気でいどむ	運動会	5年	東濱佳奈
すずしいな夏のひざしも	遠ざかる	5年	日高優美
夏がすぎ聞こえてくるは	虫の声	6年	山口智昭